



Séjour pédagogique en Provence 2015 : jour 4

publié le 02/10/2015

Aujourd'hui,

Visite rapide des Baux de Provence, où quelques gouttes de pluie nous ont accueillis.
Un quartier libre pour quelques achats souvenirs d'objets typique dans ce village très sûr a été permis.
Puis le groupe s'est acheminé vers le pont du Gard.
Un lieu emblématique et architecturalement marquant.
A 18h20, le bus était en route vers la cafétéria pour le repas chaud avant la route de nuit du retour.
l'équipe m'appellera à la sortie pour me donner l'heure du départ.

Je vous donnerai ainsi, une estimation de l'heure d'arrivée par un article que je publierai vers 21h00.

Celle ci devrait se situer autour de 4h30 samedi matin.

Le bus sera garé dans la cour du collège, près du préau pour bénéficier de l'éclairage de ce dernier.
Quand les parents auront repris l'enfant et les bagages et que vous serez prêts à rentrer chez vous, nous vous demandons de nous signaler votre départ.
Vous en remerciant.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.